

La fameuse affaire de la Mission Internationale pour le developpement de l'Afrique(MIDA) qui avait fait les choux gras de la presse Camerounaise suite à la suspension des ses activités le 19 avril dernier, continue de faire couler beaucoup d'encre.

Les responsables de cette structure ont été présenté au tribunal de grande instance du Mfoundi région du Centre hier jeudi 17 mai 2018.

Il est reproché à ces derniers la pratiques d'activités illégales et l'escroquerie massive.

En effet présente sur le territoire Camerounais depuis un moment, cette structure clandestine avait réussi à collecter une somme de 10 milliards de Fcfa aux jeunes Camerounais qui espéraient voir leur vie changer.

L'on apprend qu' au rang de ces responsables en détention depuis quelques semaines, figurent un prêtre et une soeur religieuse tous impliqués dans cette affaire.

L'audience qui a duré moins d'une heure a été reportée au 24 mai prochain à cause de l'insuffisance des documents attendus au tribunal.

En attendant, la commission chargée de l'enregistrement et de l'étude des rêquetes des

souscripteurs suit son cour.		